
ATA nº. 11 de 2018, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS 1 

JOINVILLE REALIZADA EM 17 DE OUTUBRO DE 2018, NO IFSC, SITUADO À RUA PAVÃO 2 

1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 3 

Aos dezessete dias de outubro do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas, o 4 

Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião Ordinária com a Presidência 5 

do Diretor-Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com a presença dos seguintes 6 

conselheiros: DÉBORAH R. MAGNO RIBAS, MAICK DA SILVEIRA VIANA, NELI DE 7 

LEMOS, HEVERTON LUIS PEDRI, CAROLINE O. BRILINGER e ALTAIR GASPAR DE 8 

SOUZA. Havendo número legal de conselheiros, o presidente em exercício declarou 9 

aberta a reunião e anunciou as seguintes pautas: 1. Informes. a) Políticas de 10 

Capacitação. 2. Aprovação das Atas nº 09 de 12/09/2018 e nº 10 de 19/09/2018. 3. 11 

Autorização para realizar um trabalho de Arte Mural, localizado na parede da cantina e 12 

no container do Grêmio Estudantil. 4. Aprovação Final dos Projetos do PAT - 2019, por 13 

prioridade. 5. Aprovação da Análise SWOT e Análise Ambiental para o PDI. 6. 14 

Aprovação da Alteração do Calendário Acadêmico 2018. 7. Aprovação do Calendário 15 

Acadêmico 2019. Primeiro Ponto. Informes. O Presidente do Colegiado informou que 16 

a oferta para o Curso de Bacharelado em Enfermagem foi aprovada pelo Inep/MEC 17 

com nota 4 e a intenção é iniciar a primeira turma no primeiro semestre de 2019. O 18 

Presidente convidou os membros do colegiado para o Encerramento da SNCT e 19 

Inauguração do Bloco VI com a presença do Ministro da Educação, Rossieli Soares da 20 

Silva, que acontecerá no dia 18 de outubro, às 14 horas, no auditório do câmpus. a) 21 

Políticas de Capacitação. A servidora Suely ressaltou a importância do Câmpus de ter 22 

um Regulamento de Capacitação atualizado e da participação de todos os servidores 23 

na construção deste documento. O presidente Valter comunicou que a Comissão de 24 

Capacitação está trabalhando no Regulamento, e que será encaminhado para 25 

aprovação do Colegiado. Segundo Ponto. As Atas nº. 09, de 12/09/2018 e nº. 10, de 26 

19/09/2018 foram aprovadas por unanimidade. Terceiro Ponto. As Propostas para 27 

realizar um trabalho de Arte Mural, na parede da cantina e no container do Grêmio 28 



Estudantil foram aprovadas por unanimidade. O conselheiro Altair Gaspar ressaltou a 29 

importância do envolvimento dos professores responsáveis pelo Projeto na definição do 30 

tema. Quarto Ponto. Os conselheiros analisaram a ordem de prioridade dos projetos 31 

do Plano Anual de Trabalho 2019 e realizaram alterações conforme as justificativas 32 

apresentadas nas apresentações em consonância com a análise da Gravidade, 33 

Urgência e Tendência. Quinto Ponto. Os conselheiros realizaram ajustes na planilha 34 

da Análise SWOT, apresentada pela servidora Caroline. Sexto Ponto. Calendário 35 

2018. Foi incluído o período para solicitação de reingresso, de 03 a 14 de dezembro de 36 

2018. Aprovado por unanimidade. Sétimo Ponto. Calendário Acadêmico 2019. Maick 37 

sugeriu que o dia 15/10/2019 não seja dia letivo, ocorrendo neste dia, somente 38 

atividades pedagógicas e administrativas. O colegiado aprovou por unanimidade esta 39 

proposta. Maick esclareceu dúvidas sobre o calendário do SISU. Após análise, o 40 

Calendário 2019 foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, foi 41 

encerrada a reunião e, para constar, eu, Karin Fetter, lavrei a presente Ata. Joinville, 42 

17/10/2018.  43 


